

Seit Monaten steht Wirtschafts- und Klimaminister Robert Habeck (53, Grüne) wegen seines Heizungsgesetzes in der Kritik, die Wirtschaft schrumpft, der Minister selbst rutschte im Beliebtheitsranking aus den Top drei auf den 14. Platz.

Im „Zeit“-Interview erklärte der Grünen-Minister jetzt: „Das, was ich im Moment mache, ist das Beste, was ich in meinem bisherigen politischen Leben gemacht habe.“ Er sei „stolz darauf“.

<https://www.bild.de/politik/inland/politik-inland/trotz-wirtschaftskrise-und-heiz-debatte-habeck-hat-null-bedauern-gar-nichts-84995848.bild.html>



Werbung

